

**JHM , 2 février 2025**

**Wassy**

### **Les lycéens d'Emile-Baudot découvrent les rouages d'une cour d'Assises**



Une visite enrichissante à Reims pour ce groupe de lycéens en filière commerce et vente.

Comme les années précédentes, dans le cadre des enseignements en droit, les élèves de la filière commerce et vente du lycée des métiers Emile-Baudot se sont rendus en cour d'Assises, juridiction compétente pour juger les crimes, avec des peines pouvant aller jusqu'à la perpétuité.

C'est dans ce cadre inhabituel que, lundi 27 janvier, ils sont allés à la découverte du tribunal de Reims et plus précisément de la cour d'Assises. Ce moment fort a permis aux élèves d'être accueillis par l'huissier de séance qui leur a expliqué comment et par qui était composé le jury d'une cour d'Assises. Ainsi les jeunes ont appris que le jury était composé de magistrats professionnels mais aussi de jurés, les personnes étant tirées au sort sur les listes électorales de chaque commune de la Marne.

Au cours de cette visite très enrichissante, les lycéens ont pu alors découvrir le déroulement d'un procès. En effet, après le tirage au sort des jurés et la présentation de l'affaire par la juge, ils ont assisté au compte-rendu du directeur d'enquête de l'affaire de crime dont il a été question ce jour-là avant de pouvoir entendre quelques témoins appelés à la barre.

Pour les lycéens, cette rencontre est une réelle opportunité qui leur est donnée d'enrichir leurs connaissances en matière de fonctionnement du système judiciaire et de construire leur parcours citoyen.